
多度地区小中一貫校整備事業 第 14 回開校準備委員会 会議概要 

開催日時  令和 6 年 11 月 9 日（土） 13：30～15：00 

出席委員  25 名中 21 名 

 

1. 開会・あいさつ 

事務局：本日の委員会は、閉会後に、委員の希望者にて、多度学園の建設現場見学会を予定している。

お時間許される方は、ぜひご参加いただきたい。 

 

2. 報告事項 

・地域連携部会より 

・教育指導部会より 

 

3. 議事 

委員長：皆さん、お集まりいただきましてありがとうございます。 

今日、こちらの会場に向かってくるときに、大型のクレーンが立っているのを見て、いよい

よ校舎の建設も進んできているんだと思っている。 

今、部会の代表から報告いただいたが、校舎とともに、中身の方も着々と進めていただいて

いることを大変うれしく思っている。6 月の委員会では、校歌のプロジェクトについて事務

局から説明があったが、いよいよ作曲体験授業なども予定されていると聞いている。今日は

東京のプロジェクトチームからの説明もあるようなので楽しみにしている。 

 

（１）超校歌プロジェクトについて 

委員長：議題（1）の、①と②について、事務局の説明を伺いたい。 

 

 ①多度学園校歌 歌詞について 

 ②作曲体験授業について 

事務局：（事務局からの説明 および 超校歌プロジェクト作曲チームからの動画を視聴） 

委員長：日本のトップクラスの研究者と、子どもや地域の皆さんが共創して作られる校歌ということ

で、非常に楽しみである。今、とても丁寧に説明していただいたが、わからないところがい

っぱいあり、例えばどのようにして 40 曲を１曲にするのか、などの疑問もあったが、もし何

か皆さんからご質問等があれば教えていただきたい。 

委 員：（別紙１の）時刻の記載に誤りがあるようだ。 

事務局：（別紙 1 の）休憩時間に誤記があるので訂正していただきたい。 

委員長：ぜひ皆さん、ご参加いただきますよう、よろしくお願いしたい。 

 



（２）多度地区小中学校閉校式（案）について 

事務局：（提案） 

委員長：今、事務局から提案があったように、事務局が企画して執り行われる閉校式と、地域の皆さ

んで主体的に行われる閉校イベントという二本立てで、お考えになっているということであ

る。この件に関して、ご質問はいかがか。 

委 員：（発言なし） 

委員長：いかがか。 

委 員：（発言なし） 

委員長：ご発言ないようだが、そうしましたら、このような形で閉校を迎えていただくということで

承認したいと思うが、よいか。 

もし今、地域の皆さまがたで、閉校イベントについて、何かすでに動きがある、というとこ

ろがあれば、差し支えなければご発言いただけるといいと思うが、いかがか。 

委 員：（発言なし） 

委員長：話題が出ているところはないか。 

委 員：多度北小学校区では、まちづくり協議会を立ち上げた。令和 7 年度の予算に閉校イベントの

予算を取れるように準備した。イベントの内容はこれから検討していくが、開催できるよう

な環境はつくった。 

委員長：なるほど、ありがとうございます。 

多度北小学校区の動きを共有していただいた。 

閉校イベントに関しては、何かを一斉にやらなければいけないということではないと思うの

で、それぞれの地域に応じてお考えいただければと思う。 

何かほかに発言はいかがか。 

 委 員：（発言なし） 

 

 委員長：ありがとうございました。議題としては以上である。 

 

以下余白 


